

## Neue Fenster zum Abschluss der Realschulsanierung

Es ist der wirklich allerletzte Teil der Sanierung der Realschule: Die Osterferien werden derzeit genutzt, um mehrere in die Jahre gekommene Fenster auszutauschen. Zudem gebe es noch eine Anzahl kleinerer Restarbeiten zu erledigen, informiert Susanne Gorgs-Mager von der Stadtverwaltung. Unter anderem erhalte der Musikraum einen neuen Bodenbelag. »Wenn das fertig ist, ist dann wirklich alles abgeschlossen«, sagt die Pressesprecherin der Stadt.